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В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним иму-
щества» ГАУЗ СО «Режевская ЦРБ» публикует отчёт о 
деятельности государственного автономного учреждения 
и отчёт об использовании имущества, закреплённого за 
государственным автономным учреждением, за 2015 г. на 
портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная 
информация юридических лиц».
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Распоряжения Губернатора 
Свердловской области
 от 14.06.2016 № 161-РГ «О праздновании 50-летия женского во-
лейбольного клуба «Уралочка»;
 от 16.06.2016 № 167-РГ «Об опубликовании доклада «Об эколо-
гической ситуации в Свердловской области в 2015 году».

Постановления Правительства 
Свердловской области
 от 15.06.2016 № 425-ПП «Об отчете об исполнении областного 
бюджета за первый квартал 2016 года»;
 от 15.06.2016 № 426-ПП «О внесении изменений в проект «Пер-
вый этап проекта планировки и проекта межевания территории для 
размещения объектов инфраструктуры, необходимых для осущест-
вления мероприятий, включенных в Программу подготовки к про-
ведению в 2018 году в Российской Федерации чемпионата мира по 
футболу», утвержденный постановлением Правительства Сверд-
ловской области от 17.02.2015 № 108-ПП»;
 от 15.06.2016 № 427-ПП «О внесении изменений в Порядок со-
ставления проекта областного бюджета и проекта бюджета государ-
ственного внебюджетного Территориального фонда обязательного 
медицинского страхования Свердловской области на очередной фи-
нансовый год и плановый период, утвержденный постановлением 
Правительства Свердловской области от 03.06.2014 № 472-ПП»;
 от 15.06.2016 № 428-ПП «О внесении изменений в постановление 
Правительства Свердловской области от 24.09.2014 № 814-ПП «О реа-
лизации статьи 7–2 Закона Свердловской области от 29 октября 2007 
года № 126-ОЗ «Об оказании в Свердловской области государствен-
ной социальной помощи малоимущим семьям, малоимущим одиноко 
проживающим гражданам, реабилитированным лицам и лицам, при-
знанным пострадавшими от политических репрессий, и иным катего-
риям граждан и предоставлении социальных гарантий малоимущим 
семьям, малоимущим одиноко проживающим гражданам»;
 от 15.06.2016 № 429-ПП «Об установлении величины прожиточ-
ного минимума на III квартал 2016 года»;
 от 15.06.2016 № 430-ПП «О внесении изменений в постановле-
ние Правительства Свердловской области от 21.05.2014 № 440-ПП 
«О порядке признания территорий Свердловской области лечебно-
оздоровительными местностями, курортами областного или мест-
ного значения, установления границ и режима округов санитарной 
(горно-санитарной) охраны лечебно-оздоровительных местностей 
и курортов на территории Свердловской области».

15 июня на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликован

Приказ Министерства по управлению 
государственным имуществом 
Свердловской области
 от 06.06.2016 № 1086 «О внесении изменений в приказ Мини-
стерства по управлению государственным имуществом Сверд-
ловской области от 03.03.2015 № 593 «О создании инвентариза-
ционной комиссии Министерства по управлению государствен-
ным имуществом Свердловской области» (номер опубликова-
ния 8663).

ВАЖНО ДЛЯ РЕГИОНА

Участвовать в выборах 
смогут 74 партии
Президент России подписал Указ «О назначении 
выборов депутатов Государственной Думы Фе-
дерального Собрания РФ». Как и предполагалось, 
голосование состоится 18 сентября 2016 года.

Одновременно Минюст России обнародо-
вал список политических партий, имеющих пра-
во принимать участие в выборах. По сравнению 
с 25 апреля нынешнего года, этот перечень стал 
короче. Если два месяца назад в нём числились 
77 партий, то теперь остались 74. Три партии 
сошли с дистанции («Умная Россия», «Партия 
профессионалов» и «Партия человека труда»).

Татьяна БУРДАКОВА

Субъекты РФ могут получить право 
вводить у себя систему «Платон»
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ. Российские регионы смогут самостоятельно ре-
шать, вводить или не вводить на региональных дорогах систему платы 
за проезд большегрузов «Платон», аналогичную плате за проезд на фе-
деральных дорогах. 

Об этом сообщил на Петербургском экономическом форуме ми-
нистр транспорта РФ Максим Соколов:

— Этот вопрос обсуждался, и были разные точки зрения. Но я счи-
таю, что надо сначала посмотреть, как отработает система хотя бы год 
в тестовом режиме, какое-то время её эксплуатировать уже в обычном 
режиме, и потом принять решение, дающее полномочия субъекту. 

Павел КОБЕР
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ГОРОДСКАЯ УПРАВА Первой 
в Заксобрание 
выдвинулась «Воля»
Первой партией, выдвинувшей своих канди-
датов на выборы в региональное Заксобра-
ние, стала «Воля». Их не остановил даже тот 
факт, что их лидера — жительницу Самары 
Светлану Пеунову в начале июня объявили в 
федеральный розыск (об этом сообщает из-
дание «Коммерсант»). Её подозревают в со-
вершении мошенничества в особо крупном 
размере.

Как «ОГ» сообщили в пресс-службе Изби-
рательной комиссии Свердловской области, в 
минувшее воскресенье региональное отделе-
ние «Воли» провело конференцию по выдви-
жению кандидатов. 

— Мы выдвинули трёх человек по од-
номандатным округам, — говорит секре-
тарь реготделения «Воли» Андрей Матуш-
кин. — По Чкаловскому округу пойду я, по 
Ленинскому — Наталья Кузнецова, по Ор-
джоникидзевскому — Павел Серебрицкий.

Правда, прежде чем принять участие в вы-
борах, кандидатам необходимо представить в 
областной избирком подписи не менее трёх про-
центов избирателей, зарегистрированных на 
территории соответствующего избирательно-
го округа.

Из-за подобных неординарных высказыва-
ний некоторые называют партию сектой. 

Александр ПОНОМАРЁВ

В областном Из-
биркоме «ОГ» сообщи-
ли, что эта история не 
станет препятствием 

на пути к выдвижению 
кандидатов  «Воли»

Сейчас нормы, 
определяющей срок, 

в течение которо-
го должен быть вы-
бран председатель 
думы, нет, но по за-
кону депутаты обя-
заны проводить го-
лосование на каж-
дом заседании, то 
есть ежемесячно

Тугулымская дума почти 
год не может выбрать 
председателя
Одиннадцать месяцев дума Тугулымского ГО 
работает без председателя. После кончины 
её предыдущего руководителя Петра Попова 
в августе 2015 года депутаты так и не наш-
ли ему замену, хотя рассматривают этот во-
прос и голосуют по нему на каждом заседа-
нии: всякий раз не набирается кворум. 

Народные избранники уверены, что этот пост 
так никто и не займёт до сентябрьских выборов 
— последнее заседание думы состоится сегодня, 
затем депутаты до осени уходят на каникулы.

Как рассказал «ОГ» зампредседателя думы 
Тугулымского ГО Виктор Сидоров, вопрос не 
решается по идеологическим соображениям. 

— Единственная кандидатура, которую мы 
рассматриваем каждое заседание — это депутат 
от «Единой России» Галина Катаева, но мы — 
четверо депутатов из фракции КПРФ — её под-
держать не можем, — говорит Виктор Сидоров. 
— В итоге часть депутатов голосует, часть не го-
лосует, и те восемь голосов, которые необходи-
мы для принятия решения, не набираются. 

Елизавета МУРАШОВА

О чём губернатор договорился с участниками ПМЭФ?Мария ИВАНОВСКАЯ, Елизавета МУРАШОВА
На Петербургском междуна-
родном экономическом фо-
руме (ПМЭФ) было подписа-
ло 332 официальных согла-
шения на сумму более одно-
го триллиона рублей. Для 
Свердловской области эти 
три дня тоже прошли пло-
дотворно — губернатор
подписал ряд соглашений, 
направленных на привлече-
ние инвестиций. 

 Евгений Куйвашев об-судил с председателем совета директоров группы компаний «Титан» Михаилом Сутягин-
ским ключевые параметры со-глашения о создании «Кремни-евого кластера» на территории индустриального парка в Ново-уральске. Оно будет подписано между правительством Сверд-ловской области и НПО «Сила-рус» («дочка» «Титана») на Ин-нопроме-2016. Предполагает-

ся создать производственный комплекс с полным циклом переделов кремния — от ми-нерального сырья до высоко-качественной продукции для цветной и чёрной металлур-гии, электронной и химической промышленности. Обсуждае-мый объём инвестиций — око-ло одного миллиарда евро. — Это очень серьёзное со-глашение и в дальнейшем важ-ный проект для муниципалите-та, — рассказал «ОГ» глава Ново-уральского ГО Владимир Маш-
ков. — Это один из самых круп-ных резидентов на территории опережающего развития (ТОР). Поэтому будет правильнее об-суждать проект после того, как Новоуральск получит статус ТОР, и компания будет включе-на в реестр резидентов. Сейчас у нас ведётся работа в рамках до-рожной карты, в июне мы от-правим заявку в министерство экономики РФ. При благополуч-ном раскладе рассчитываем по-лучить статус ТОР в сентябре. 

Кроме того, глава реги-она подписал соглашение, на-правленное на улучшение эко-логической ситуации в Ниж-нем Тагиле. Свои подписи под документом также поставили министр природных ресурсов и экологии РФ Сергей Донской, руководитель Федеральной службы по надзору в сфере при-родопользования Артём Сидо-
ров и вице-президент «ЕВРАЗ НТМК» — руководитель диви-зиона «Урал» Максим Андриа-
сов. В рамках договорённостей «ЕВРАЗ НТМК» планирует за-вершить во втором квартале 2017 года техническое перево-оружение установки сухого ту-шения кокса (УСТК) коксохи-мического производства.— Подписанное соглаше-ние позволит стартовать уни-кальному для России инвест-проекту, который на 20 про-центов снизит выбросы ок-сида углерода и сократит рас-ходы природного газа, — рас-сказали «ОГ» в пресс-службе

«ЕВРАЗ НТМК». — Этот про-ект придумали наши инжене-ры, и мы будем заниматься его реализацией без финансовой помощи со стороны властей. Инвестиции «ЕВРАЗа» соста-вят 174 миллиона рублей. Мы меняем оборудование на бо-лее экологичное, устанавлива-ем фильтры для очистки воды, проводим реконструкцию це-хов. Только «ЕВРАЗом» за 2015 год выбросы углекислого газа снижены на 6 процентов.

Миллиард евродля Новоуральска
В Краснополянском на пост главы заявилисьбывшие супругиОльга КОШКИНА
Сразу два поселения Бай-
каловского муниципально-
го района, главы которых в 
начале года сложили пол-
номочия в связи с выходом 
на пенсию, выбирают но-
вых руководителей по но-
вой, конкурсной системе. 
На днях депутаты избра-
ли главой Байкаловского 
сельского поселения Дми-
трия Лыжина, ранее ис-
полнявшего обязанности 
на этой должности. В сосед-
нем Краснополянском сель-
ском поселении конкурс в 
самом разгаре: через неде-
лю думцы будут выбирать 
одного кандидата из пяти, 
предложенных конкурсной 
комиссией.С инициативой о смене модели выборов глав обе тер-ритории выступили ещё в прошлом году. В начале этого года руководители муници-палитетов —  Людмила Пе-
левина и Галина Губина — вышли на пенсию. После это-го новый механизм выборов закрепили в Уставе и объяви-ли конкурс по отбору канди-датур. В конкурсные комис-сии вошли по четыре челове-ка от сельского поселения и районной думы.

Байкаловское СПНа кресло главы Байка-ловского сельского поселе-ния претендовали трое кан-дидатов — исполняющий обязанности главы (ранее - заместитель главы админи-страции по вопросам мест-ного хозяйства и капиталь-ного строительства) Дми-трий Лыжин,  председатель думы Светлана Кузевано-
ва и заместитель начальни-ка управления социальной 

политики по Байкаловскому району Ирина Ларионова. Последнюю конкурсная ко-миссия не включила в список рекомендованных. В итоге из двух оставшихся участников народные избранники оста-новили выбор на Дмитрии Лыжине, который успешно проявил себя за полгода на руководящем посту и пред-ставил лучшую программу.— Откорректируем её с учётом обращений земляков и предложений других кан-дидатов, но основной вектор — продолжить участие в об-ластных программах по га-зификации, строительству и благоустройству — останется неизменным, — заявил «ОГ»  новый глава.
Краснополянское 
СПВ Краснополянском сель-ском поселении на аналогич-ный конкурс заявились пять человек. На рассмотрение думы конкурсная комиссия представила всех желающих, но порекомендовала только четырёх: исполняющую обя-занности главы территории (ранее — педагога, а затем за-местителя по социальным во-просам) Людмилу Федотову, заместителя главы по ЖКХ 

Алексея Снигирёва, дирек-тора Еланской школы Оль-
гу Молодых и байкаловско-го предпринимателя Алексея 
Новопашина. Бывшую супру-гу Алексея Снигирёва — Ма-
рину Снигирёву, которая сей-час работает в Екатеринбурге, в список рекомендованных не включили из-за программы: она получилась менее чёткой и более эмоциональной.Выбирать нового главу территории думцы будут 29 июня.

Глава Белоярского о том, есть ли жизнь после неудачного отопительного сезона
За три года на посту гла-
вы Белоярского городско-
го округа Павел ЮДИН ощу-
тил все тяготы муници-
пальной службы. В интер-
вью «ОГ» мэр рассказал, 
есть ли жизнь после со-
рванного отопительного 
сезона и какие обещания 
он выполнит. 

Где родился, там и приго-
дился. Я хорошо знаю все насе-лённые пункты района, и мне легко ориентироваться в их потребностях. В администра-ции работают соседи — жи-тели Заречного, Верхнего Ду-брово. Эти территории раньше входили в состав Белоярского района, так что с ними сохра-нились хорошие добрососед-ские отношения.

Быть складом для Екате-
ринбурга не хочется. Да, есть плюсы вступления в Большой Екатеринбург, если мы вместе будем развивать какую-то ин-фраструктуру. Но сейчас из го-рода уходят небольшие пред-приятия — обосновываются у нас, появляются санитарные зоны. Это иногда мешает по-сёлкам разрастаться — хотел поближе к природе переехать, а тут уже предприятие вырос-ло. Поэтому я больше склоня-юсь к тому, чтобы сотрудни-чать с областным центром, но всё-таки сохранить самостоя-тельность.

От выборов мы ничего 
особенного не ждём. Как по-казывает практика, партии всё равно сохраняют своё про-центное соотношение, а лю-ди, руководствуясь здравым смыслом, выбирают стабиль-ность и мирную жизнь. Сам я не хочу идти ни в Законода-тельное собрание, ни в Госду-му. Дальше Белоярского райо-на никуда не тянет, я хочу ра-ботать здесь, чувствую себя на своём месте. 

У нас много средних пред-
приятий в сфере сельского 
хозяйства. В этом специфика района — порядка 60 процен-тов людей живут в населённых пунктах сельской направлен-ности. Есть и два крупных пред-

приятия, они и налогоплатель-щики исправные: это фабрика асбокартонных изделий и агро-промышленный комплекс «Бе-лореченский». Расширяется ло-гистический центр в районе Ко-сулино, в прошлом году они от-крылись и предоставили 120 рабочих мест. 
Если к специфике района 

я ещё был готов, когда засту-
пал на должность, то количе-
ство работы явно недооце-
нил. У главы муниципалитета колоссальная нагрузка. С людь-ми непросто работать: когда проводишь встречи с жителя-ми, сначала поднимается гвалт: каждый хочет высказаться, да-же если у всех один и тот же во-прос. Проходит минут 15, и уже можно вести конструктивный диалог. Выслушиваю жалобы, пожелания, объясняю, что де-лается для решения вопроса. Очень люблю инициативных людей — с такими некоторые мелкие вопросы можно решить прямо на месте. 

Я признаю, что мы оши-
блись в самом начале ото-
пительного сезона. Наде-ялись, что всё новое обору-дование сработает как надо, хотели как лучше, а получи-

лось как всегда. Начни мы пу-сконаладку на месяц раньше, этой ситуации вообще бы не произошло. А шумиха не обо-шлась без политической по-доплёки. В основном комму-нисты кричали. Нам ведь не пришлось ничего глобально переделывать — заменили несколько батарей, тут про-чистили, там прочистили — и всё. Пришлось приложить массу усилий, чтобы доне-сти до широких масс, что в ситуации с минувшим отопи-тельным сезоном упустили один момент: проблемы бы-ли на крошечном участке, а весь остальной район начали топить в срок. Перед новым отопительным сезоном ни-какого страха нет — встреча-емся с управляющими ком-паниями, готовим дома.
Асфальтом покрыта толь-

ко четверть всех муници-
пальных дорог района. Когда я пришёл, в администрации не было ничего, пришлось заку-пать всю технику для ремонта дорог — грейдеры, асфальто-укладчик. Сейчас все ждут, ког-да я исполню своё обещание отремонтировать улицу Цен-тральную, потому что вид у 

неё далеко не центральный. О том, что ремонтировать её бу-дем в 2016 году, я заявил, всту-пая в должность. Тогда многие возмутились — почему так не-скоро? Но работать нужно по-этапно, иначе мы бы её залата-ли, а через год перекопали бы, чтобы трубы поменять. Сейчас мы уже провели конкурс, и за лето должны сделать все ра-боты.
Летом главная беда — 

это уборка мусора. В год на уборку несанкционирован-ных свалок мы тратим около трёх миллионов рублей. По-этому мы разработали про-грамму генеральной очист-ки территории. До 2022 года мы должны 12 единиц техни-ки приобрести, чтобы у лю-дей была возможность ути-лизировать мусор там, где им удобнее.
Записала 

Настасья БОЖЕНКО

 ДОСЬЕ «ОГ»
Павел Юдин родился 4 июля 
1968 года в деревне Черно-
бровка Белоярского района 
Свердловской области.

 После армии работал в 
Белоярском ОВД милиционером 
патрульно-постовой службы.

В 1989 году поступил 
в Тюменскую высшую шко-
лу МВД. В 1993 году окон-
чил школу милиции и полу-
чил высшее юридическое об-
разование по специальности 
«Юриспруденция».

После учёбы продол-
жил работу в Белоярском 
районе — начал с должности 
участкового инспектора мили-
ции в Верхнем Дуброво.

С 2000 года работал на-
чальником уголовного розы-
ска. В 2005 году назначен на 
должность начальника РОВД.

В 2007 году вышел в от-
ставку по выслуге лет в звании 
подполковника милиции.

Являлся депутатом думы 
Белоярского городского округа 
двух созывов. 8 сентября 2013 
года избран главой Белоярско-
го городского округа.

Благодаря 
соглашению, 
подписанному 
губернатором 
Евгением 
Куйвашевым 
и главой 
Минприроды 
Сергеем 
Донским 
(справа 
на фото), 
тагильчанам 
скоро станет 
легче дышать
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 КОММЕНТАРИЙ
Евгений КУЙВАШЕВ, губернатор Свердловской области:

— На Петербургском экономическом форуме опре-
деляются главные тренды развития экономики. Исхо-
дя из этих трендов необходимо выстраивать свой регио-
нальный стандарт инвестпривлекательности. То, что здесь 
присутствует большое количество инвесторов, придаёт 
форуму особый статус площадки для переговоров, и мы 
её активно используем. Считаю, что делегация Свердлов-
ской области поработала хорошо. И мы будем выдержи-
вать договорённости, которые удалось достичь.

Возглавляет стопку прессы на рабочем столе Павла Юдина 
«Областная газета», но и местные СМИ глава изучает крайне 
внимательно: они — индикатор настроения белоярцев


